



Dans quel cas utiliser IALUFLEX PLUS :

IALUFLEX Plus est un complément alimentaire composé d'une combinaison de substances naturelles, qui agissent en synergie pour maintenir la santé du cartilage et la mobilité articulaire, notamment en cas de sollicitation importante des articulations, de douleur liée à l'activité physique ou à l'arthrose.

Composition :

Ingrédients	Dosage (Pour 2 comprimés)	VNR*
Glucosamine sulfate	500 mg	-
Chondroïtine sulfate	500 mg	-
Méthyl-sulfonyl-méthane	250 mg	-
Acide hyaluronique	15 mg	-

* VNR : Valeur Nutritionnelle de Référence non attribuée

Informations relatives aux ingrédients :

Chondroïtine sulfate :

Le sulfate de chondroïtine est un composant important du cartilage articulaire et du tissu synovial, la chondroïtine favorise la rétention d'eau à l'intérieur de l'articulation, lui conférant de la résilience en agissant comme un lubrifiant et un moyen d'absorber les chocs.

Glucosamine sulfate :

Le sulfate de glucosamine est un composant naturel qui se trouve autour des articulations et dont la fonction est de soutenir la santé du cartilage. La glucosamine peut aider à réduire la douleur chez les personnes souffrant d'arthrose.

Méthyl sulfonyl méthane (MSM):

Le MSM est un dérivé très riche en soufre, grâce auquel il contribuerait à préserver les fonctions immunitaires et à maintenir en bon état les tissus conjonctifs (tendons, collagène, cartilage, etc.), il permet également de maintenir la mobilité articulaire.

L'acide hyaluronique :

L'acide hyaluronique est un composant important du fluide articulaire, où il sert de lubrifiant et joue un rôle dans la résistance aux forces de compression.

Comment prendre IALUFLEX Plus :

Prendre 2 à 4 comprimés par jour, à avaler avec un verre d'eau au cours d'un repas.

Réservé aux adultes.

Précautions et mise en garde:

- Les personnes qui utilisent des médicaments antidiabétiques et anticoagulants doivent consulter leur médecin avant d'utiliser ce produit.
- Ce produit est déconseillé en cas d'hypersensibilité aux crustacés.
- Les femmes enceintes ou qui allaitent doivent consulter leur médecin avant d'utiliser ce produit.
- Lire toujours les instructions du produit avant utilisation.
- Tenir hors de la vue et de la portée des enfants.
- Ne pas dépasser la dose recommandée.

Ceci n'est pas un médicament
Ce complément alimentaire ne substitue pas un régime alimentaire varié et un mode de vie sain

Présentation

Ce complément alimentaire se présente sous forme de comprimés. Boîte de 60 comprimés.

Fabriqué par OPALIA Pharma RECORDATI Group.



Opalia Pharma S.A., Recordati group
Z.I. Kalaât El Andalous 2022 Ariana - Tunisie - Tunisie
www.opaliarecordati.com



GROUP

OPALIA RECORDATI

IALUFLEX^{Plus}

**CHONDROITINE
GLUCOSAMINE
MSM
ACIDE HYALURONIQUE**

In which case do you use IALUFLEX PLUS tablets:

IALUFLEX Plus is a dietary supplement composed of a combination of natural substances, which act in synergy to maintain cartilage health and joint mobility, especially in the event of heavy stress on the joints, pain related to physical activity or osteoarthritis.

Composition :

Ingredients	Dosage (For 2 tablets)	NRV *
Glucosamine sulfate	500 mg	-
Chondroitin sulfate	500 mg	-
Methylsulfonylmethane	250 mg	-
Hyaluronic acid	15 mg	-

* NRV : Nutrient reference value not established

Ingredient information:

Chondroitin sulfate:

Chondroitin sulfate is an important component of joint cartilage and synovial tissue, chondroitin promotes water retention within the joint, giving it resilience by acting as a lubricant and a mean of absorbing shocks.

Glucosamine sulfate:

Glucosamine sulfate is a natural component found around the joints and whose function is to support the health of the cartilage. Glucosamine can help reduce pain in people with osteoarthritis.

Methylsulfonylmethane (MSM):

MSM is a very rich sulfur derivative. It would help to preserve immune functions and to keep connective tissues in good condition (tendons, collagen, cartilage, etc.), it also helps to maintain joint mobility.

Hyaluronic acid:

Hyaluronic acid is an important component of the joint fluid, where it acts as a lubricant and plays a role in resistance to compressive forces.

How to take IALUFLEX PLUS tablets:

Take 2 to 4 tablets per day, to be swallowed with a glass of water during a meal.

For adults only.

Precautions and warnings:

- People who use antidiabetic and anticoagulant drugs should consult their doctor before using this product.
- This product is not recommended in case of hypersensitivity to crustaceans.
- Women who are pregnant or breastfeeding should consult their doctor before using this product.
- Always read product instructions before use.
- Keep out of sight and reach of children.
- Do not exceed the recommended dose.

This is not a medicine
This dietary supplement does not replace a varied diet and a healthy lifestyle

Presentation

This dietary supplement is in the form of tablets.
Box of 60 tablets.

Manufactured by OPALIA Pharma RECORDATI Group.



Opalia Pharma S.A., Recordati group
Z.I. Kalaât El Andalous 2022 Ariana - Tunisie - Tunisia
www.opaliarecordati.com



GROUP

OPALIA RECORDATI